



協同ショートニュース

2020. 5. 1 NO. 197



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

連日のコロナニュースでどこにいても何をしても気分が沈みがちですが、皆さま、どう過ごされていますか？

つい顔も伏せ気味になりますが、ちょっと上げてみると、山には鮮やかな緑が広がっていました。新緑の季節は若葉がみずみずしく芽吹いて、悪いものも全部吸い込んでくれる気がします。

とはいっても、外にも出られず暫く続きそうな自粛生活・・・日頃あたり前にあった生活がどれほど大切なことか、改めて考えさせられます。早く元の生活に戻れるといいですね。



自宅待機の中、たくさんの手洗いや体操の動画がネットでは流行っていますが、ショートでも流行りに乗って「コロナを吹っ飛ばせー！」を合言葉にジャニーズの嵐の手洗い動画を取り入れました。最初はなんとなく職員の真似をしている感じでしたが、少しずつ上手になってきています♪次はピコ太郎の手洗いにも挑戦してみようかな。



最近はコロナの影響でボランティアさんも来てもらう事ができず、行事がすっかりなくなりました。なので、ショートでは皆さんだけでできるボール遊びやトランプなどのレクを楽しんでいただいています。この日は七並べ!!「ここなら出せるね」「私はないけえパスするね」と和気あいあい!!とても元気に過ごされています。



絵を描かれる利用者さまがいらっしゃいます。毎回ショートを利用される時には、その時期に咲いている花をモチーフに家から持って来られます。施設の中にいるとあまり季節を感じることができないので、他の利用者さまにも喜ばれます。まだ絵を描き始めてから数年と聞きましたが、優しいタッチでとても可愛らしい作品です。是非ご覧ください。